

Städtetag

Relaunch für Website

[25.01.2012] Das Portal des Deutschen Städtetags soll überarbeitet werden. Als Basis dient das Content-Management-System imperia 9 der Firma Imperia.

Der Deutsche Städtetag setzt beim Relaunch seines Internet-Auftritts auf das Content-Management-System imperia 9 der Firma Imperia. Neben einem neuen Design sind auch funktionale Erweiterungen und Optimierungen geplant. Darüber hinaus werden laut Unternehmensangaben die auf der Vorgängerversion basierenden Auftritte [staedtetag-nrw.de](http://www.staedtetag-nrw.de) und das Extranet des Städtetags NRW ebenfalls auf imperia 9 migriert. Das Service-Team von Imperia übernehme dabei alle Leistungen von der Konzeption über das Projekt-Management bis hin zur Implementierung.

(cs)

<http://www.staedtetag.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Deutscher Städtetag